



トンガ通信 No.2



マ ー ロ エ レ レ イ
Malo e lelei

こんにちは

フ エ フ エ ハ ケ
Fefe hake?

ごきげんいかが？

配属先の学校で活動を始めて2か月が過ぎました。トンガの首都ヌクアロファにある教会系の中高一貫校です。スクールカラーがオレンジなので制服もオレンジです。カラフルでしょう？

今回は配属先の学校の制服と学校の様子を紹介します。



女子は白いワイシャツにオレンジのジャンパースカートです。髪の毛はみんな長く、二つに三つ編みをするのが規則のようです。リボンもオレンジ色です。男子の制服は白のワイシャツにオレンジの巻きスカート（トゥペヌ）です。その上にタオバラを巻きます。タオバラは木の皮で作られているそうです。学校によってスクールカラーが異なりますが、どの学校もこのスタイルが一般的です。それから上履きは無く、ビーチサンダルです。履き替えません。暑いですし、突然のスコールに運動靴は不向きですね。トゥペヌ+タオバラは一般的な男性の民族衣装です。伝統文化を大切にしている国だということがわかりますね！

学校の様子

写真①



写真②



写真③



写真①

朝の集会の様子・・・キリスト教徒の国ですので、月曜日と金曜日はお祈りをします。スクール牧師のお話を聞き、その合間に聖歌がブラスバンドの伴奏で歌われます。迫力のあ
る歌声はホール全体に響き渡ります！

写真②

授業中です。日本の学校のように体育着などはありません。ビーチサンダルでラグビーはすごいですね。ちなみにトンガはラグビーが盛んな国です。日本代表選手にもトンガ人が活躍して

います。

写真③

校内を歩いていると一緒に写真を撮ろうと集まってきます。そして日本語で「こんにちは」はどういうのか？「ありがとう」は何ていうの？など質問攻めに合います。日本に興味津々です！トンガは親日国です。日本語教育やそろばん教育を取り入れているので、日本という国を身近に感じているのかもしれませんがね。

避難訓練の様子↓



屋外で劇の練習をしていました↓

